

Diamanten auf der Grindtec

Auf der Grindtec in Augsburg im März zeigt Lach Diamant den Super-Diamant-Abrichter Dia-Fliese-Perfect, der – laut Hersteller – bisherige Diamant-Abrichtplatten an Leistung und Stabilität übertreffen soll. Darüber hinaus können sich Besucher die erstmals für das CNC-Schleifscheiben-Profilieren entwickelte Präzisions-Diamant-Abrichtrolle Drebojet-plus (Bild) ansehen. Auch über die Leistungsfähigkeit der neu entwickelten Diamant- und CBN-Schleifscheiben in Keramik- und Hybrid-Bindungen kann man sich informieren.



Einzel-Diamant-Abrichter und geschliffene Profil- und Kopierdiamanten bilden die Tradition des 1922 gegründeten Hanner Familienunternehmens. Das nunmehr in den letzten 50 Jahren begründete Know-how steht parallel zur Entwicklung synthetischer Diamanten schlechthin. ee

1 2016

Industriemagazin für Produktion und Technik

PERFECT